

MANUEL VELASCO COELLO PROPONE CREAR LA MARCA MÉXICO

Dice que las artesanías representan con orgullo la cultura, por lo que este proyecto es una posibilidad de obtener un sustento

POR DAVID VICENTEÑO
david.vicenteno@gimm.com.mx

Manuel Velasco, aspirante a coordinar la Defensa de la Transformación de Morena, se reunió con artesanos michoacanos, en su segundo día de reuniones informativas en la ciudad de Los Ángeles, California, en Estados Unidos, en donde se propuso crear la Marca México.

En la junta se plantearon ideas para mejorar la producción y comercialización de las artesanías mexicanas, que elaboran esas comunidades.

Velasco propuso crear la Marca México para agilizar la comercialización de lo que produce el país en otros países, y que al mismo tiempo sirva para su promoción en todo el mundo.

El aspirante y senador del Partido Verde dijo que las artesanías representan con orgullo la cultura mexicana, por lo que este proyecto es una posibilidad de obtener un sustento y mejorar el ingreso familiar.

La reunión entre Velasco y los artesanos michoacanos se realizó en las instalaciones de una exposición en Sunset Boulevard, una de las arterias viales más icónicas de la ciudad de Los Ángeles.

El aspirante a la candidatura presidencial por Morena, para el proceso electoral de 2024, recorrió uno a uno los puestos y platicó con cada uno de los artesanos, a quienes reconoció su

talento y su trabajo.

El senador con licencia reconoció a todas las y los connacionales de las diferentes comunidades mexicanas que radican en Los Ángeles y en Estados Unidos.

“Mis hermanas y hermanos inmigrantes de diversas comunidades me han hecho la reflexión sobre las condiciones adversas que deben enfrentar los trabajadores mexicanos en Estados Unidos por la falta de una reforma que normalice su situación legal”, comentó.

Velasco resaltó que las comunidades mexicanas en ese país representan el grupo inmigrante que más empresas están creando, e integran el 36 por ciento de la mano de obra en el sector agrícola.

EL DATO

Visita

Velasco dijo que los mexicanos en California son una comunidad pujante que han superado la adversidad.





Foto: Especial

Manuel Velasco reconoció a todas las comunidades mexicanas que radican en Los Ángeles y en Estados Unidos.

